

元気の 赤い旗

半田町西部地区と交流

きょうり
えきひ



心と
手と
つながる
絆

一人暮らしや孤独感をなくし、お互
いに元気に暮らすことを、宣言して
参画したい人、意欲のある人かうは
め2年目。

東祖谷内ごと、ツワリと広がりを見
せていろが、つまて町半田では地域
の皆さんか、何が出来るか、どう
すれば安心して暮らせるかを話し
あうサロン活動の中、東祖谷の

元
新聞

10.3. No.154
市岡日出
発行
0883-86-5292

そんな半田地区から、せり交流したいとの
話があり、二月二十五日、ばあば連の皆さんや地域
の皆さんと、はじめの交流会へ。
ちょうど時間が遅くなってしまったけど、西部地区の交流会
に迎えられ、公民館に着く。

といふ。

活動に元気をもたらす地域みんなで旗立
て大作戦との名前で活動をはじめる。

旗を日本作つにつけ足不足する程の広がり

を見せ、皆さんのお顔が大きくなつくり

といふ。

活動に元気をもたらす地域みんなで旗立

て大作戦との名前で活動をはじめる。

旗を日本作つにつけ足不足する程の広がり

を見せ、皆さんのお顔が大きくなつくり

といふ。

活動に元気をもたらす地域みんなで旗立

て大作戦との名前で活動をはじめる。

旗を日本作つにつけ足不足する程の広がり

を見せ、皆さんのお顔が大きくなつくり

といふ。

活動に元気をもたらす地域みんなで旗立

て大作戦との名前で活動をはじめる。

旗を日本作つにつけ足不足する程の広がり

を見せ、皆さんのお顔が大きくなつくり

といふ。

活動に元気をもたらす地域みんなで旗立

て大作戦との名前で活動をはじめる。

旗を日本作つにつけ足不足する程の広がり

を見せ、皆さんのお顔が大きくなつくり

といふ。



大切なことにいたれりと想い意をもと
社会福祉協議会を動かし、より多く
着実に、人と人の絆が深まり
安心して暮らしく、連帯感が広ま
ることを感じました。

元気による宣言は、西部地
区の皆さんのように、住民自らの意志と熱意
がなければ、その効果は広がりません。

ゆによりも、本気、やう気として根気が必要
だと方もいます。

このかの県でも、黄色の旗ははじめといふら
くいけど、必要な活動はお金ひりありません
ときかく交流会は、西部地区的皆さんから
え気をもらいました。

ありがとうございました。

また、年末に数回開催してサムライブコニヤ
トに参加して木村さんにも久し振りにお逢い
することができました。同じ地域への夢を持
つて活動してきました。嬉しい限りました。

元気の様に女性ばかりが
いたが、元気な顔の表情が大変印象深く、心に残りました。大変印象深く、心に残りました。

西部地区は、男性の動きが弱いと
いう声がありました。今回の交流会に参加してい
たのが、元気な顔の表情が大変印象深く、心に残りまし
た。これが大好きだから、これが大好きだから

